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Ser diputado federal durante la LXIV Legislatura fue una de las 
mejores experiencias de mi vida, durante mi gestión prioricé el 
honrar mi compromiso con las y los sudcalifornianos, defender 
sus causas, ser su voz en el Congreso y trabajar día con día para 
presentar propuestas para un mejor país.

Además, me propuse ser un diputado cercano, porque estoy 
convencido de que un buen representante es aquél que camina 
por las colonias para escuchar de primera mano las necesidades de 
sus representados, de esta forma durante estos 3 años fue posible 
beneficiar a más de 9 mil familias con distintas gestiones y apoyos.
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INFANCIA CON 
ACCESO A 

EDUCACIÓN Y SALUD

En el último año de mi gestión me 
centré en los siguientes ejes: 

Como padre de familia de tres hijos 
pequeños insistí desde la tribuna 
en la defensa de los derechos de las 
y los niños, un país que no apuesta 
por la infancia jamás tendrá un buen 
futuro.

Por ello durante la discusión del 
Presupuesto de Egresos de la 
Federación para el 2021 propuse:

• Un programa de internet gratuito y 
dispositivos electrónicos para que ningún niño se quede sin estudiar por la 
falta de estas herramientas indispensables durante esta pandemia.

• Rescatar las escuelas de tiempo completo para evitar que en el regreso 
a clases presenciales se deje sin opciones a las niñas y niños cuyos padres 
trabajan y requieren de una jornada extendida en la escuela y para no dejar en 
el desempleo a las maestras y maestros de estas escuelas. 

• Evitar la cancelación del Seguro Médico Siglo XXI, resulta inconcebible el 
desmantelamiento de programas de salud sobre todo si se trata de un 
programa tan relevante que está enfocado en atender eventualidades médicas 
sin costo para niñas y niños menores de cinco años.
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REACTIVACIÓN 
ECONÓMICA Y 

PROTECCIÓN DE LA 
ECONOMÍA FAMILIAR

Ante la negativa del presidente de 
instrumentar una estrategia integral 
para hacer frente a los daños en 
la economía provocados por la 
pandemia, propuse la asignación de 
recursos a programas para promover 
la reactivación económica:

• Incrementar los recursos al 
programa de Apoyo al Empleo para 
la implementación de estrategias de 
rescate y fomento al empleo en todo el 
país.

• Conservar el programa de 
instrumentación de políticas de 
fomento para los emprendedores y las 
micro, pequeñas y medianas empresas, 
pues éstas generan 7 de cada 10 
empleos formales en México, empleos 
que están en riesgo por los severos 
golpes de esta crisis económica.
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RESCATE DE LOS 
EMPLEOS EN EL 

SECTOR TURÍSTICO

El turismo es un excelente 
motor de crecimiento que 
desafortunadamente durante 
esta pandemia ha resultado 
uno de los sectores más 
afectados por eso propuse 
asignar recursos a un plan 
integral de reactivación con 
verdaderos apoyos para todas 
las Mipymes del sector turístico 
que hasta el momento están 
abandonadas por el Gobierno 
Federal que cree que el 
turismo solo es el Tren Maya.
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INFRAESTRUCTURA 
CARRETERA E HIDRÁULICA 

PARA BAJA CALIFORNIA SUR

Durante la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación solicité a 
nombre de las y los  sudcalifornianos:

• La asignación de recursos para conservación y mantenimiento carretero en 
Baja California Sur, pues en nuestra entidad existe gran necesidad de ampliar 
nuestra red carretera, así como de dar mantenimiento y reparación cuando 
nos impactan desastres naturales. Las y los sudcalifornianos merecemos 
carreteras que estén en buenas condiciones y que nos permitan el transporte 
seguro de personas y mercancías.

•  Destinar recursos para proyectos de infraestructura hidráulica, tema prioritario 
para Baja California Sur donde tenemos graves  problemas de disposición 
de agua, por lo que solicité recursos para obras como la reparación de fugas, 
el saneamiento de agua, la recarga de mantos acuíferos, la construcción de 
presas, entre otras, que se requieren para garantizar el acceso al líquido vital a 
todas y a todos los sudcalifornianos.
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PREVENCIÓN Y ATENCIÓN DE 
DESASTRES NATURALES

Los desastres naturales llegan a nuestro país cada vez con más frecuencia 
e intensidad y los costos no son fáciles de absorber, ante esta realidad, voté 
en contra de la eliminación del Fondo para la Prevención de Desastres, el 
Fondo de Desastres y el Fondo para Atender a la Población Rural Afectada 
por Contingencias Climatológicas.
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Baja California Sur cada año corre el riesgo de sufrir el embate de tormentas 
tropicales y ciclones. Nosotros sabemos lo que es quedarnos incomunicados, 
con carreteras destruidas, sin infraestructura para servicios básicos y con 
cuantiosas pérdidas en el patrimonio de las familias. 

En el 2014 el huracán Odile destruyó todo esto y salimos adelante, con 
muchas dificultades, esfuerzo y con la certeza de que sin instrumentos 
como el Fonden no se hubiera logrado. Por eso durante el debate me opuse 
desde la tribuna a la desaparición de estos fondos que desafortunadamente 
con el voto a favor de las y los diputados de Morena se eliminaron junto con 
otros fideicomisos.



MOVILIDAD Y 
SEGURIDAD VIAL
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En México la seguridad vial sigue siendo uno de los grandes retos pues 
a pesar de la existencia de instrumentos como la Estrategia Nacional de 
Seguridad Vial, los accidentes de tránsito son la primera causa de muerte 
en niños de 5 a 9 años y la segunda en jóvenes de 10 a 19 años, alrededor 
de 860 mil mexicanos viven con alguna discapacidad por percances viales 
y la mayoría de las personas que pierden la vida en accidentes viales son 
peatones, ciclistas o motociclistas.

Por ello en concordancia con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la 
ONU en materia de seguridad vial exhorté a las Secretarías de Salud y de 
Comunicaciones y Transportes a evaluar los resultados de la Estrategia 
Nacional de Seguridad Vial 2011-2020, con el propósito de actualizar este 
instrumento con los ajustes necesarios para alcanzar una mayor efectividad 
en la reducción del número de muertes y lesiones causadas por accidentes 
viales.
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